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2007,6,16 新緑のブナ原生林ウォーク 乗鞍岳登山：京阪神からのお客さん 85 人をご案内しました。良いお天気

で、すばらしい眺望・自然観察・ブナ原生林探訪を楽しんでいただきました。写真左：いきなり急登でしたね。 
写真中：今年熊ササなど刈り取り展望台にし、すばらしい眺望を楽しんでいただきました。写真右：登りのブナ原

生林です。 

2007,6,10 新緑のブナ原生林ウォーク 三国峠登山 
                       京阪神からのお客様 44 人をご案内しました。ウツギ・ツルアジ 
                      サイ・ヤマボウシ・ヤブデマリなどの花々が綺麗に咲き誇ってい

ました。毎回人気コースです。宮崎県や神奈川県・東京の方々か

らも問い合わせがあります。今回は、札幌市から 2 名ご参加くだ

さりありがとうございました。遠方本当にお疲れ様でした。 
                       写真は生杉ブナ原生林での一コマです。紅葉百選の名所ですの

で、11 月にもご案内します。ぜひご参加ください。                      

 

暑中お見舞い申し上げます

♪♪♪♪♪・・・・・ 
新緑のブナ原生林ウォーク 
乗鞍岳登山 2007,6,16 

高島市は、全長 80km に及ぶ中央

分水嶺がマキノ地域から今津・朽

木に伸びています。市では、この

中央分水嶺を高島トレイルとし

て整備しています。当日歩いてい

ただいたコースの一部は、中央分

水嶺です。写真は、去年地主さん

のご了解で新しく切り開いたコ

ースの途中にあるブナ原生林で

す。ブナ原生林も山によってそれ

ぞれ趣きが違い、皆様を魅了しま

す。ドンドンご紹介します。 
ぜひご参加ください。。 
♪ぜひ、たぁ～んときゃんせ♪♪ 

 

 

 



2007,6,2 謎の大王継体天皇即位 1500 年記念事業第 2 弾 古式の塩つくり体験と朽木の町並みウォーク 
 
 
 
 
 
 
 
                  

朽木資料館で古式の塩つくり体験をし、午後は朽木の町並みウォークを

楽しんでいただきました。京阪神から 22 名のご参加がありました。写真上 
左：竹釜でご飯を炊いています。写真上中：竹飯で手作りのお塩を使って

でおにぎりを作っています。写真上右：古式の塩つくり体験。写真下：朽

木の町並みウォークの一コマ。市場を散策しています。高島市には、昔懐

かしいホットするところがたくさんあります。そんな所を今後もご案内し

たく思っています。 
2007,4,29 謎の大王継体天皇即位 1500 年記念事業第 1 弾 謎の大王継体天皇伝承地めぐりと“うしの祭り” 
 

 
 
 

 
 
 
 

京阪神からのお客様 53 人をご案内しました。オホド王第 26 代継体天皇は、 
近江国高島郡三尾の地で誕生され、越前の高向で成長され、507 年 2 月 4 日 
河内樟葉宮で即位されました。今年は即位 1500 年ということで、16 年ぶり  
に、神牛・神馬が登場しました。この三重生神社の例祭は、古来から伝わる 
特殊神饌を献上し、古来から伝わる特殊祭典を行うことで全国でもめづらし 
いそうです。継体ファンの皆さんとても熱心にご覧くださいました。 
 
 

  

 

   

 
問題：近江国で誕生され、1500 年前に即位

された天皇の名前をお答えください。❖ハ

ガキに、答え・〒住所・氏名・会員番号を

ご記入のうえ、湖西夢ふるさとﾜｲﾜｲ倶楽部

までお送りください。正解者には、特産品

をお送りします。(正解者多数の場合は抽選) 
 

前回の答え：海津大崎のさくら 

正解者 山本順子(堺市) 小林 登(大東市) 

    深尾文彦(東近江市) 
❖ささやかな特産品をお送りしました。 

    編 集 後 記 
写真は、新しくエコツーリズムの体験 

場を開拓中です。地域の皆さんや他のグ 
ループの協力で荒廃した竹藪の整備をし 
ています。写真中は、竹をチップにする 
機械（滋賀県）です。写真下は、竹がチ 
ップになりました。竹林公園・門松つくり・一輪さしつく 
り・竹炭つくりなどの体験をしていた 
だきます。この他にもマキノの東山コ 
ース・永原からマキノの古道：万治越 
えなど新しくコース整備をしています。 
万治越えは、来年度ご案内の予定です。 
皆様のご参加お待ちしています。また 
建設的なご意見ご要望お待ちしています。 

 

 

 


